



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために



国際ロータリー第2610地区

南砺ロータリークラブ

NO. 2541

URL <http://www.nanto-rc.jp>

E-mail [office@nanto-rc.jp](mailto:office@nanto-rc.jp)

例会日/火曜日 12:30点鐘 例会場/富山銀行福光支店4階 ◆事務局/富山県南砺市福光7336-4 ぶくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334

# クラブ会報 なんと

撮影 写真同好会 高野 実会員



「濃霧に包まれた散居村」

## ◆幹事報告 吉田 実幹事

- ・第2600回例会を記念して、北島会長より卓話演台脇の花=写真左下と、会員銘々に饅頭=写真右を戴きました。
- ・小矢部RCより会報受領。
- ・砺波、高岡RCより例会変更の案内。

## ◆委員会報告

### ●情報委員会 澤田喜朗委員長

・FM(家庭集会)延期の案内。

今般、1/25午前0時から、富山県のコロナ感染警戒レベルがステージ2に移行する事を受けまして、**2/1開催予定でしたFMを延期**することになりました。6月末までにステージ2が解除されて、コロナがある程度終息したら開催したいと思います。



## 第2600回例会 令和4年1月25日(火)晴6℃

《クラブ協議会》・富山県ステージ2発令=短縮例会

◆点 鐘 12:30 北島芳信会長

◆司 会 片山道代SAA

◆ソング 「それでこそロータリー」

◆会長の時間 北島芳信会長



皆様今日は。本日もご参加ありがとうございます。

急なご案内で恐縮でしたが、今回から例会でのコロナ対策を強調させていただきます。

もちろん濃厚接触に扱われないような環境づくりが目的となります。会場内でマスクを外さないようにするため、飲食喫煙は原則的に禁止され、昼食も弁当持ち帰りとなります。

プログラムでは前半次第を割愛や簡潔にして、全体時間を短縮できるように図ります。手指消毒を行い、大声を控えていただき、換気にも留意し、リモート参加も併用したいと思います。片山道代SAAには、ご不幸があったにも関わらずご対応をいただきありがとうございます。どうか皆様のご協力もよろしくお願い申し上げます。

会長の時間もご挨拶に留めることにいたしますが、コロナ禍は何時どなたが罹患してもおかしくない状況になりました。大半が軽症とはいえ、家族や仕事仲間のことを思えばやはり怖ろしいと思います。僥越ながら、皆様におかれましてはご多忙のこととは存じますが、どうかご自愛なされますようお祈り申し上げます。



## ★ニコニコボックス

1/25 森 悦夫委員長

北島君 松村さんより、コロナ対策のご指導などありがとうございました。

岡部君 ステージ枠が今日から小さくなりましたね。オミクロン株が1日も早く終息することを願います。幸い私は健康で感謝しています。

榊 君 久しぶりに良い天気です。コロナの第6波の最中ですが、オミクロン株の亜種が出始めているようで、第6波が収まらないうちに、第7波が来るとの意見が出ているそうです。どうなることやら…。

松本君 誕生祝ありがとうございます。

森 悦君 オミクロンの上昇のように日本経済も同様、回復してくれればと思います。体力だけが右肩上がりです。残念!!

山田孝君 クラブ協議会、よろしく申し上げます。

片山道君 お忙しい中、コロナ禍での父の葬儀にお参り下さりありがとうございます。今後共宜しく申し上げます。

谷口君 祝 2600回。

吉田君 第2600回例会。北島会長、花と饅頭ありがとうございます。松村さん、アクリル板有難うございます。

古瀬君 日に日にコロナ、オミクロン株が増えて大変!仕事に支障が出ます。

荒井君 コロナ対策、長丁場になりそうですが、基本的対策をしっかり守って頑張りましょう。

牧 君 暖かくなってくれば良いのですが…。

安居君 今日は子供のスキー遠足です。天候が晴れて良かったので、ニコBOX!

木村君 今日は天気良い日で外の仕事が出来てgood! 大寒だからやはり寒い!

尾山君 先週、石橋地区職業奉仕委員長の卓話をお聞きして、南砺クラブでも以前、ロータリーの歴史探訪読み上げ、宮川さんで集会していた事を思い出しました。

石崎和君 オミクロンが蔓延になり、なんとかスルーして、新局面がいい方に向うように。

大西君 すみません、早退します。

## 本日のプログラム 2月1日(火) 第2601回例会

短縮例会：国際奉仕奉仕セミナー (オンライン卓話)

ゲスト：地区国際奉仕小委員長 林 諭高氏 担当 税光信作委員長

## ◆出席報告 木村伊徳副委員長

会員数	1月25日出席率	12月21日(未修正)
44 (免除1)	74.42% (欠11)	75.00% (欠11・メーク?)

次回の予定 2月8日(火) 第2602回例会

オンライン例会：卓話

担当 野村 守会員



●北島芳信会長

今までのクラブ協議会は、各委員会から事業計画、中間状況等を報告して頂いていました。今回は、コロナ禍で中止した事業もある事から次年度にも影響がある事案で且つ急いで決めたい案件があるのでこの場で協議したいと思います。きょう結論が出るものではありませんが将来を見据えて決めたいことを皆さんと共有したいと思います。

1. 広報委員会組織再編提案について

広報委員会組織再編提案について

【提案要旨】

○現行の雑誌・広報委員会を、常任委員会としての広報委員会と小委員会的な雑誌委員会に分離する。これに伴いクラブ細則・委員会の任務条文の一部を改正する。  
 ・広報委員会の任務には、ホームページとオンライン例会の企画運用を含め、CICO制度は当該委員会への発展的解消とする。  
 ・雑誌委員会を分離独立した条文にするが、実際の運用上はロータリー情報委員会にてその任務を行うものとする。

【提案理由】

「広報」は「公共イメージ委員会」として地区でも常任委員会であるが、「雑誌」はクラブ奉仕の小委員会的な位置づけであり、内容的にも関連性が少ないので以前のように分離すべき。近年RIや地区の方針にもある通り、ロータリーの公共イメージを向上させ、会員拡大にも資するようインターネット上のツールを活用するべきであるが、一会員で運営するには無理がある。  
 ・当クラブの定款ではすでに標準定款にならって、有すべき委員会に「公共イメージ」が記載してあるが、細則は元のままであり、整合すべき。  
 (参照抜粋)クラブ定款第13条理事および役員、および委員会第7節委員会。本クラブは次の委員会を有すべきである。  
 ・クラブ管理運営・会員増強・公共イメージ・ロータリー財団・奉仕プロジェクト

【協議のポイント】

- 雑誌、広報部門の委員会分離とCICO解消の是非
  - 雑誌、広報部門の組織上の位置づけをどうするか
  - 改正細則条文草案の文言修正
- ※本協議会で採決するものではない

【クラブ細則、改正草案】

第8条委員会の任務

第1節クラブ奉仕委員会

[現行条文]

(e)雑誌・広報委員会 この委員会は、ロータリアン誌に対する読者の関心を喚起し、雑誌月刊を主催し、クラブの例会プログラムにおいて毎月雑誌の簡単な紹介を手配し、新会員の教化に雑誌を利用することを奨励し、ロータリアンでない講演者に雑誌を贈呈し、図書館、病院、学校、その他の図書閲覧室のために国際奉仕並びにその他の特別購読を取り計らい、ニュース資料と写真を雑誌編集者に送り、その他あらゆる方法によって雑誌を本クラブ会員およびロータリアン以外の人々に役立てるものとする。又、この委員会は、(1)広く一般世間に、ロータリー、その歴史、綱領および規模に関する情報を提供し、そして(2)本クラブのために適切な宣伝を行う方策を考案し、これを実施するものとする。

[改正条文案]

(e)広報委員会 この委員会は、ロータリーの公共イメージ向上に資するために、広く一般世間に、ロータリー、その歴史、綱領および規模に関する情報を提供し、そして本クラブのために適切な宣伝を行う方策を考案し、これを実施するものとする。また、クラブ内外共に情報意見交換の場として、ホームページや例会オンラインの企画運営等を行うものとする。

(1)雑誌委員会 この委員会は、ロータリアン誌に対する読者の関心を喚起し、雑誌月刊を主催し、クラブの例会プログラムにおいて毎月雑誌の簡単な紹介を手配し、新会員の教化に雑誌を利用することを奨励し、ロータリアンでない講演者に雑誌を贈呈し、図書館、病院、学校、その他の図書閲覧室のために国際奉仕並びにその他の特別購読を取り計らい、ニュース資料と写真を雑誌編集者に送り、その他あらゆる方法によって雑誌を本クラブ会員およびロータリアン以外の人々に役立てるものとする。

以上ですがこれから意見を伺いたいと思います。

●雑誌・広報委員長の松村 壽委員長

今の話は、次年度にも協議してほしいとお願いしていたもので自分なりに調べてもいました。発端は、国際ロータリーの標準クラブ定款がありこれが各クラブの定款の基となるのです。その中に広報委員会があり、公共のイメージを持つものです。各クラブは標準クラブの定款に則していますが、当クラブは20年ほど前に奉仕委員会がかなり多くなり少しでも減らしたいとの思いで一緒にした経緯があります。広報と雑誌は全く関係がない奉仕であり無理があると思います。でも今年度で結論を出すのは難しいのではないかと思います。

●岡部一輝パストガバナー

私は、分離するのが早いという意見もありますがクラブ運営をする場合に北島会長の提案に基づいて変えてもいいのではないかと思います。

●古瀬喜八郎次年度会長

他県のクラブをみても北島会長の言われるような位置づけとなっているが、人手不足もあり一緒になってカバーしているところも見られます。

●それでは今までいただいた意見を持ち帰って理事会に上程したいと思います。

続きまして、事案発表だけさせていただきます。

2. インターアクト部の高校再編に伴う現状と今後について

インターアクト高校再編関連について

【趣旨目的】

○当クラブでは今後も地域の青少年が社会奉仕と国際奉仕を通じて行動し、世界市民として国際理解を促進し、学校と地域社会におけるリーダーとなるためスキルを養い、地元と海外に友人を作り楽しむことを、インターアクトクラブを通じて提唱し続けていくべきであり、地域の青少年の人生が豊かになるよう、そしてロータリーへの理解も広められるよう希望する。

【経緯】

○南砺福光高等学校が、県立学校の再編により南砺福野高等学校に統合されることから、福光高校インターアクト部は福野高校インターアクト部へと引き継がれる。

・11月17日福野高校訪問…番留幸雄校長先生・西川忠行教頭先生と北島芳信会長・片山浩一青少年奉仕委員長・山田清志IA委員長で会談行う。

福光高校からの資料引き継ぎを得て、IA部をすでに編成。本格的には新年度に国際科等から12名程にて活動。最低限行うべき活動は何か問われた。

・12月7日例会IAセミナーにて、福光高校校長中村謙作先生・IA部顧問紫藤瑞江先生の卓話。国際科IAC係8名に各3000円分図書券を謝恩進呈。

【今後の事業案】

・クラブ理事会に青少年奉仕委員会およびIA委員会が主体となって、今後の行事等議案を上程。またRIや地区登録(変更?)手続きも主導する。

・3月3日(木)10時福光高校卒業式閉校式に当クラブ会長招待予定。(福光高校最後のIA部員を紹介した記念特別会報等の発刊ができないか?)

・福野高校IAC設立式典、5月10日頃福野高校東雲ホールにて放課後時青少年奉仕セミナーの変更例会として扱う。

式次第案は下記に表す

- 1) 開会点鐘…福野高校IAC
- 2) 開会宣言…福野高校IAC
- 3) 国歌斉唱
- 4) インターアクトの歌斉唱
- 5) ホストインターアクトクラブ会長挨拶…福野高校IAC
- 6) ホストインターアクトクラブ学校長挨拶…福野高校
- 7) 祝辞…ガバナー・地区委員長・南砺クラブ会長
- 8) 閉会宣言…福野高校IAC
- 9) 閉会点鐘…福野高校IAC

(※IACの旗とバッジを贈呈する)

【協議のポイント】

○今後の事業案の具体的な内容について提案意見等を聴取したい。

(参考：2022年は国際IA60周年にあたる)

(今回の会報担当・川南 譲)